



Der Direktor des Arbeitsgerichts Bonn

8. September 2022

Pressemitteilung 8/2022

Das Arbeitsgericht Bonn trauert um seinen ehemaligen Direktor

- Der ehemalige Direktor des Arbeitsgerichts Bonn, Peter Friedhofen, ist am 01. September 2022 infolge eines Unfalls verstorben.

Peter Friedhofen trat 1978 in den Richterdienst ein und war zunächst an den Arbeitsgerichten Köln, Duisburg und Siegburg eingesetzt. Nach vierjähriger Abordnung als Referent für Arbeits- und Sozialrecht an das Bundesministerium der Justiz wurde er 1995 zum Direktor des Arbeitsgerichts Bonn ernannt, das er über 11 Jahre hinweg souverän leitete. Zugleich führte er den Vorsitz der 1. Kammer und machte sich einen Namen mit seinem auf eine einvernehmliche Konfliktlösung fokussierten Verhandlungsstil. So ließ er sich auch schon früh als Mediator ausbilden. Im Jahr 2006 entschloss er sich, den Richterdienst aufzugeben und sich zukünftig einer Tätigkeit als Rechtsanwalt und Einigungsstellenvorsitzender zu widmen.

Das Arbeitsgericht Bonn trauert um seinen ehemaligen Direktor, der sich während seiner Amtszeit große Verdienste um das Gericht erworben hat, und drückt sein tiefes Beileid gegenüber seiner Familie aus!

Dr. Wisskirchen
In Vertretung des Direktors